
	 

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 70 回	 番組審議会	 

	 

1.開催日時:	 	 平成 25 年 2 月 7 日（木）	 午後 14 時 00 分より	 

	 

2.開催場所:	 軽井沢・F.O.G	 diner	 

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1323-1452）	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 

3.出席：	 	 

	 ［委員］委員総数 7 名	 

	 	 	 議長・委員長	 	 小 林 敦	 	 

	 	 	 委 員	 	 西 千 穂	 

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	 

	 	 	 委 員	 	 菱 田 泰 志	 	 	 

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	 

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	 

	 	 	 	 	 	 委 員	 	 永 島 基 弘	 	 	 

	 ［委員の出欠］	 

	 	 	 出 席 委 員5 名／欠 席 委 員2 名	 

	 ［局側の出席者］	 	 	 	 

	 	 	 代表取締役会長	 	 	 	 佐 藤 泰 春	 

	 	 	 	 	 	 取締役社長	 	 青 沼 	 昭	 

	 	 	 制 作 部	 	 清水とも子	 

	 	 	 事 務 局	 	 西 沢 美 華	 

	 	 	 

4.議題：	 番組審議	 

	 	 	 〈番組名〉｢Face	 to	 Ace	 碓氷峠音楽堂本舗｣	 

	 	 	 〈放送日時〉	 毎週土曜	 14:30～15:00	 	 

	 	 	 〈試聴〉	 平成 25 年 1 月 26 日（土）,2 月 2 日（土）放送分	 	 

	 	 	 〈委員の意見〉	 

	 	 	 	 	 ■何を話しているのか分からないと。ファンの方は良いのかもしれないが、一般のリスナー

はついていけない印象を受けた。 

	 	 

	 	 	 	 	 ■トークの部分は良くないと思ったが、曲が凄く印象的。元聖飢魔Ⅱの方だと知り、納得し

た。それからもう一度聞き直すと、これはこれで成立していると理解した。この番組が担っ

ている役割として、軽井沢に止まらずに外の方からのアクセスを可能にしている事にも好感

がもてる。事実ＨＰの訪問数も一番という事で、ある程度の評価は出来る。他にもこの様な



番組があると、もっとＦＭ軽井沢の評価を上げる事にもなる。どの番組にも言えることだが、

もう少し軽井沢の話題を入れて欲しい。 

 

	 	 	 	 	 ■ＤＪの声が良く、曲になると更に良く聞こえた。番組の冒頭のＭＣはうるさく感じたが、

人によってはハマるのではないか。最近の現象としてテレビでは、観る人が番組に入れない

事が多いく、傍観者になってしまっている。この現象がラジオにも当てはまるようになって

きた。 

	 	 	 	 	 

	 	 	 	 ■音が悪いので、収録の仕方に問題があるのでは、改善をしてもらいたい。	 

	 

	 	 	 	 	 ■ファンの便りを中心に音楽を入れていく感じで、一般のリスナーからするとトークに内容

が無いように感じてしまう。喋り自体は上手く音楽も良いが、音楽が無ければどんな番組か

わからない。２００回を超える番組だからファンもいるとは思うが、軽井沢から発信する事

自体は良いことかもしれない。もう少し面白いトークが入れば。 

	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 

	 


